



PRESSEMITTEILUNG

München, den 29. August 2017

Kreisstraße M8, Großhelfendorf – Landkreisgrenze Erneuerung der Fahrbahn zwischen Kleinhelfendorf und Trautshofen *Vollsperrung ab 04.09.2017 bis voraussichtlich 20.09.2017*

Im Auftrag des Landkreises München beabsichtigt das Staatliche Bauamt Freising die Fahrbahn der Kreisstraße M8 zwischen Kleinhelfendorf und Trautshofen zu erneuern. Für die Bauarbeiten ist eine Vollsperrung der M8 ab Montag, 04.09.2017 bis 20.09.2017 notwendig. Die Arbeiten sind stark witterungsabhängig.

Die Kreisstraße M8 weist westlich von Trautshofen Schäden in Form von Rissen und Abplatzungen in der Asphaltdeckschicht auf. Zur Erhöhung der Verkehrssicherheit wird deshalb die Fahrbahn erneuert. Für die Bauarbeiten wird die M8 für den Verkehr voll gesperrt.

Der überörtliche Verkehr wird ab Großhelfendorf über die St 2078 Richtung Feldkirchen-Westerham und über die Kreisstraße RO2 nach Unterlaus umgeleitet. Die Umleitung in Gegenrichtung erfolgt analog. Die Umleitungsstrecke wird ausgeschildert.

Die Kosten der Maßnahme belaufen sich auf rund 67.000 € und werden vom Landkreis München getragen.

Das Staatliche Bauamt Freising und der Landkreis München mit der Gemeinde Aying bitten alle betroffenen Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die auftretenden Behinderungen und die Anlieger um Nachsicht für die mit den gesamten Arbeiten verbundenen Beeinträchtigungen.

Projektleitung:

Josef Weigert, Tel.: 08161 932-2400, E-Mail: josef.weigert@stbafs.bayern.de

Stephan Leipnitz, Tel.: 08161 932-2422, E-Mail: stephan.leipnitz@stbafs.bayern.de

Umleitungsübersicht

